
Pro Üetliberg 
 
 
Protokoll der 11. Generalversammlung 
___________________________________________________________________ 
 
 
19. November 2015, Forsthaus, Uitikon-Waldegg. 
Anwesend 25 Stimmberechtigte. Vorstandsmitglieder: Margrith Gysel, Präsidentin, 
Vorsitz, Toni Monn, Hannes Zürrer. Entschuldigtes Vorstandsmitglied: Gabi Kisker. 
Hannelore Biedermann ist krankheitshalber als Vorstandsmitglied zurückgetreten und 
im Plenum anwesend. Wenn es ihr Gesundheitszustand erlaubt, wird sie gerne 
wieder im Vorstand mitarbeiten. 

Begrüssung 
Die Präsidentin begrüsst die Anwesenden. Sie weist einmal mehr darauf hin, dass 
der Rechtsstaat für alle gültig ist, auch für den Üetliberg. Mit den aktuellen, 
öffentlichen Auflagen von Schutzverordnung für das Üetliberggebiet und  dem 
Gestaltungsplan für den Uto Kulm geht uns die Arbeit nicht aus. 

1.Traktanden 
Keine Einwände oder Ergänzungen 

2. Protokoll  
Das Protokoll der 10. Generalversammlung liegt auf. Die Anwesenden haben 
Gelegenheit zur Durchsicht während der Versammlung. Es wird bei der späteren 
Abstimmung einstimmig genehmigt. Ein Fehler wurde entdeckt: Bei „7. Bericht der 
Rechnungsrevisoren“ muss es heissen: … stellt den Revisorenbericht vor (nicht 
Rechnungsbericht).  

3. Wahl der Stimmenzähler  
Christian Thomas wird vorgeschlagen und gewählt 

4.Jahresbericht 
Der Jahresbericht liegt auf. Er wird von Margrith Gysel erläutert. Ganz aktuell ist die 
Auflage des Entwurfs des neuen Gestaltungsplans für den Uto Kulm. Unsere 
mündlichen Vorbehalte wurden nicht berücksichtigt. Wir werden schriftlich Stellung 
beziehen. Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt. 

5. Jahresrechnung 
Die Jahrsrechnung liegt auf. Martin Bischoff erläutert die wichtigsten Punkte. Dank 
grosszügiger Spenden beläuft sich das Vereinsvermögen auf ca. Fr. 39 000.-. 
Margrith bedankt sich für die sorgfältige Buchführung unseres Kassiers.  
 
6. Bericht der Rechnungsrevisoren  
Felix Walz stellt den Revisorenbericht vor. Es ist buchhalterisch alles i.O und 
vorbildlich. Die Rechnung wird einstimmig angenommen und der Vorstand entlastet. 
 



 
7. Budget 2015-2016 
Die Präsidentin stellt das aufliegende Budget vor. Es ist wie in den vergangen Jahren 
schwierig abzuschätzen, was alles auf uns zu kommt und es ist eine worst case-
Aufstellung. 
 
8. Festlegung der Vereinsbeiträge  
Alle Anwesenden sind einverstanden, den Beitrag bei Fr. 30.- zu belassen. 
 
9. Wahlen 
a) Vorstand 
Margrith Gysel, Präsidentin, und die übrigen Vorstandsmitglieder (Gabi Kisker, Toni 
Monn, Hannes Zürrer werden einstimmig wiedergewählt. (Wie oben erwähnt, ist  
Hannelore Biedermann nicht mehr angetreten.) Martin Bischoff wird als Kassier 
einstimmig wiedergewählt. 
b) Revisoren 
Die bisherigen Herren Peter Dell’Acqua und Felix Walz stellen sich wieder zur 
Verfügung und werden einstimmig gewählt. 
 
10. Anträge der Mitglieder  
Es liegen keine vor. 
 
11. Ausblick 2016 
Wir werden uns intensiv mit dem Gestaltungsplan auseinandersetzen und die 
notwendigen Korrekturen einbringen. 
Hannes Zürrer stellt die Schutzverordnung Üetliberg-Albiskette, 1.Etappe, vor. Er 
bemängelt vor allem den ungenügenden Schutz des Waldes, der, sollt die 
Verordnung wie geplant umgesetzt werden, zur CO2-Schleuder statt zur CO2-Senke 
würde (Klimaschutz!). 
 
12. Verschiedenes 
Es werden Fragen gestellt zur Waldesruh (Besitzerschaft) und zum brachliegenden 
Restaurant Baldern, dessen Besitzer leider auf wiederholte Anfragen unsererseits 
nicht reagiert hat. 
 
Im Anschluss an den geschäftlichen Teil geniessen wir die Darbietungen des Trios 
„Flyrik“ mit Marco Caduff und Ingrid und Felix Naef. 
 
Zürich, 30. November 2015 
 
Für das Protokoll Hannes Zürrer     
 

  
   
 


